

Anmeldung für Insellauf ist gestartet

VERANSTALTUNG Ab sofort steht das Portal im Internet für Läufer offen.

BAD ABBACH. Am Sonntag, 22. Juli findet wieder der Insellauf in Bad Abbach statt. Er umfasst einen Viertel-Marathon und den Drei-Kilometer-Lauf für Kinder und Jugendliche. Bis zum 17. Juli können sich die Läufer über das Portal im Internet anmelden.

Unter dem Motto „Laufend helfen“ haben sich die Verantwortlichen des Lauftreffs eine Neuerung einfallen lassen. Von den gesamten Teilnehmerbeiträgen ist eine Spende für die Tafel Bad Abbach vorgesehen. Die Tafel Regensburg betreut seit ein paar Monaten mit



Für den Insellauf kann man sich schon im Internet anmelden.

FOTO: HUEBER-LUTZ

vielen ehrenamtlichen Helfern die Tafel Bad Abbach.

„Wir möchten das ehrenamtliche Engagement, aber auch die hilfsbe-

dürftigen Menschen in Bad Abbach auf diese Weise unterstützen“, so die beiden Vorstände des Lauftreffs, Erich Wagner und Alfred Lakotta. Der Start-

schuss für den Hauptlauf fällt am Sonntag um 9 Uhr direkt vor dem Inselbad. Die amtlich vermessene Strecke führt entlang des Donaukanals auf der Insel, über die Poikamer Brücke, entlang der Donaupromenade in den Kurpark und danach über den Innerort zurück zur Freizeitinsel.

Wegen des zeitgleich stattfindenden Bürgerfests wird die Strecke heuer im Innerort ein wenig verlegt. Der Kinder- und Jugendlauf über drei Kilometer beginnt um 9.05 Uhr und führt die jungen Läufer im Alter zwischen fünf und 16 Jahren auf eine Inselrunde. Alle Teilnehmer am Insellauf lädt der Markt Bad Abbach traditionsgemäß mit einer Tageskarte für einen beliebigen Badetag der Saison 2018 ins Naturerlebnisbad ein. (lhl)